

Publicadas Resoluciones Provisionales sobre el proceso de movilidad geográfica del Colectivo de Conducción

En la mañana de hoy ha tenido lugar una reunión entre la Dirección de Empresa y el Comité General de Empresa para tratar el proceso de movilidad geográfica del Colectivo de Conducción.

En primer lugar, se ha acordado publicar de nuevo la Resolución Provisional del proceso de movilidad geográfica de los colectivos de maquinistas y maquinistas principales con residencia definitiva, debido a que la Empresa ha ampliado las plazas ofertadas con respecto a la anterior Resolución Provisional. En segundo lugar, se ha acordado la publicación de la Resolución Provisional del proceso de movilidad geográfica del colectivo de conducción con residencia transitoria. Básicamente, los aspectos más relevantes son los siguientes:

- En la Resolución Provisional del personal con residencia definitiva se han incrementado 35 plazas con respecto a la Resolución del pasado mes de marzo.
- Se abre un plazo de 7 días naturales desde la firma del presente acuerdo para las posibles renunciaciones o reclamaciones.
- Se mantienen los dos plazos máximos de incorporación a las plazas adjudicadas en el personal con residencia definitiva y en el caso del personal con residencia transitoria se establecen tres plazos.
- Se deberá ampliar el número de las adscripciones realizadas en las residencias de destino donde se incorporen más maquinistas que plazas ofertadas en las adscripciones previas.
- **Con la publicación de la Resolución Definitiva de la movilidad geográfica del colectivo de conducción se cierra la posibilidad de renunciar a la plaza asignada.**

Por último, reseñar que ha sido acordado por la mayoría del Comité General de Empresa (SEMAF y UGT). En esta ocasión CCOO no ha asistido a la reunión, entendemos que tendría que hacer otras cosas más importantes y CGT "en su línea", firma la Resolución Provisional del pasado mes de marzo una vez que "coloca" al suyo y hoy no suscribe el acuerdo entendemos por el nulo interés que le supone una ampliación de plazas ofertadas.

COMISION EJECUTIVA